

República Dominicana

JUNTA DISTRITAL DE ESTERO HONDO. ESTERO HONDO, VILLA ISABELA, PTO.PTA. RNC-430005765-7

Fecha:01/11/2022

Revista Informativa mes de Octubre 2022

03/10/2022

Tras el hecho sangriento de tres asesinatos en Rancho Manuel, Distrito Municipal de Estero Hondo, Municipio Villa Isabela, provincia Puerto Plata, en la mañana de hoy las fuerzas vivas de nuestro pueblo llevaron a cabo una reunión en la Junta Distrital De Estero Hondo con las autoridades del municipio y la provincia, específicamente con el General paracaidista #WilliamLeandroMedina. (#FARD) Sub comandante Base Aérea Puerto Plata.

• Mayor Parra Rey Familia Dotel, (FARD) Sub director de inteligencia, Base Aérea Puerto Plata (APP).

• Teniente Coronel Batista, Policía Nacional. Municipio Villa Isabela.

• Teniente Coronel Luis Alberto Arias Núñez (FARD) Comandante Comando Norte (FARD).

Las citadas autoridades vinieron a escuchar al pueblo, para entre todos buscar soluciones de control migratorio.

El alcalde Ing. Jorge García expresó que realizaba operativos en conjunto con las autoridades del interagencial, para controlar la migración masiva de ilegales haitianos, pero desde hace mucho tiempo eso se ha frenado, porque los coroneles encargados del Interagencial dicen que ya tienen órdenes de no salir a buscar haitianos, que solo pueden detener a los que pasan frente a el interagencial.

Todas estas inquietudes fueron planteadas a las autoridades a esperas de que sean llevadas al Ministro de Defensa y se pueda actuar como se hacía antes.



En el día de hoy, como un miembro más de la comisión de lucha para la gestión de las aulas móviles y las construcciones de los edificio de la Escuela y Liceo de Estero Hondo. Recibimos la visita de una comisión del Ministerio de Educación en donde nos presentaron los planos para la construcción del edificio que alojará la escuela de Estero Hondo.

Sin educación Estero Hondo no Avanza.

Ya se ve la luz en el túnel. Nos informaron que en Abril del próximo año existen todas las posibilidades para que inicie la construcción del edificio de la Escuela de Estero Hondo.





Octubre: Limpieza de calles, verás y espacios públicos. ¡#EsteroHondoTaLimpio #EsteroHondoAvanza!









En el día de ayer luego de la inauguración de las aulas móviles, gestionada por la comisión de padres y amigo de la escuela. Recibimos la visita en nuestro Palacio Distrital de Sarah Cruz, Directora Regional de educación y una alta comisión que le acompañaba en donde tratamos temas de interés para la educación de nuestro Distrito.

Agradecer a todos el personal de educación por el empeño que mostraron para que está necesidad del pueblo pudiera ser solucionada a corto plazo como lo establecimos en la reunión con los padres y madres de los estudiantes. Agradecer también a la comisión de padres, madres y amigos de la escuela que estuvieron luchando para que esté año escolar iniciará de una manera más digna que el año pasado.

A la vez cumplimos con la promesa que le hicimos en la inauguración de las aulas móviles, de donarles cuadernos a todos los estudiantes que asistieran a clase en el día de hoy, en donde donamos más de 400 cuadernos gestionado a través de la Liga Municipal. #esterohondoayanza

Les pido a los padres, madres y tutores que visitemos la escuela para así poder ayudar de una u otra manera a una mejor calidad en la educación.





